

Fecha: 12-02-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: **Instituciones y organizaciones envían afectuosos saludos a Castro**

Pág.: 11
 Cm2: 569,3
 VPE: \$ 351.264

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida



Instituciones y organizaciones envían afectuosos saludos a Castro

Desde el arte, la arquitectura, el deporte y la sociedad civil, diversas agrupaciones y representantes de la comunidad destacaron la historia, identidad y proyección cultural de la comuna, reafirmando su compromiso de seguir aportando a su desarrollo y su gente.

"En este nuevo aniversario, renovamos nuestro compromiso de seguir aportando al crecimiento cultural de Castro"

A nombre de la Escuela de Ballet, Ederson de Paiva, deseo hacer llegar nuestros mejores deseos a esta ciudad que destaca por su historia, identidad y compromiso con la cultura. Agradecemos sinceramente el apoyo brindado, el cual ha sido fundamental para desarrollar y fortalecer el trabajo artístico que realizamos, permitiéndonos acercar la danza a la comunidad y beneficiar a niños, jóvenes, adultos y adultos mayores.

Este respaldo ha contribuido a consolidar el arte como una herramienta de formación, inclusión y desarrollo social. En este nuevo aniversario, renovamos nuestro compromiso de seguir aportando al crecimiento cultural de Castro, deseándole un futuro próspero y lleno de oportunidades para todos sus habitantes.

EDERSON DE PAIVA
 FUNDADOR ESCUELA DE BALLET
 EDERSON DE PAIVA

"Manifestamos formalmente nuestra disposición y compromiso de colaboración con la Ilustre Municipalidad de Castro y su archipiélago"

En el marco de la conmemoración del Bicentenario y aniversario 456 de la ciudad de Castro, hito de profunda relevancia histórica, cultural y territorial para nuestro archipiélago, el Colegio de Arquitectos de Chile, Delegación Chiloé, desea manifestar formalmente su disposición y compromiso de colaboración con la Ilustre Municipalidad de Castro y su archipiélago.

Como institución que reúne a profesionales dedicados al estudio, planificación y diseño del territorio, entendemos este aniversario, no solo como una instancia de celebración, sino también como una oportunidad estratégica para proyectar una visión de futuro para Castro y para todo el archipiélago de Chiloé, basada en el respeto por su identidad, su patrimonio cultural y natural, y los desafíos contemporáneos del desarrollo sostenible.

En este contexto, comprometemos nuestro apoyo técnico y profesional en los procesos de planificación territorial y marítimo-costera, así como en todas aquellas iniciativas vinculadas a la renovación urbana, el diseño y mejoramiento de los espacios públicos, y la generación de lineamientos que contribuyan a una ciudad más integrada, resiliente y equitativa que avanza más allá de la capacidad técnica gubernamental.

Creemos firmemente que el trabajo colaborativo entre el municipio, las instituciones públicas, la academia, las organizaciones sociales y los colegios profesionales es fundamental para construir una mirada compartida de largo plazo, que permita orientar el desarrollo de Castro hacia los próximos cien años, resguardando los valores propios de nuestro territorio insular.

Reiteramos nuestra total disposición a participar en mesas de trabajo, instancias de reflexión, asesorías técnicas y actividades que el municipio estime pertinentes en el marco de esta significativa conmemoración.

Sin otro particular, y esperando que este Bicentenario sea una oportunidad para fortalecer el futuro de Castro y de todo Chiloé, se despide atentamente,

EUGENIO ORTÚZAR MÜLLER
 PRESIDENTE
 COLEGIO DE ARQUITECTOS DE CHILE
 DELEGACIÓN CHILOÉ

"Un afectuoso saludo a su comunidad, reconociendo su historia, su identidad y su profundo vínculo con el arte, la cultura y el patrimonio"

En el aniversario N°459 de la comuna de Castro, las y los Artistas Visuales del Archipiélago de Chiloé, AVACH, enviamos un afectuoso saludo a su comunidad, reconociendo su historia, su identidad y su profundo vínculo con el arte, la cultura y el patrimonio.

Valoramos el apoyo que el Alcalde de Castro, Baltazar Elgueta Chequepil, realizó para que la obra colectiva Chilwe: Huella Atemporal, donde participamos 41 artistas del archipiélago, representara a Chiloé en la Feria Internacional del Libro de Santiago 2025, y donde también estuvo presente su aporte simbólico del territorio en la obra. Agradecemos asimismo a la Dirección de Cultura y Turismo por invitarnos a realizar el Mural Bicentenario, una obra que nos permitió recuperar un espacio público otorgándole valor a la cultura chilota.

Como agrupación, seguimos fortaleciendo el arte colectivo, generando redes y proyectando la creación visual desde el territorio.

Viva Castro, viva Chiloé y vivan las artes visuales.

ARTISTAS VISUALES DEL ARCHIPIÉLAGO DE CHILOÉ, AVACH

"Agradezco sinceramente a todas y todos los vecinos por su tremendo aporte y apoyo al básquetbol castrense, una disciplina que nos une y nos fortalece como pueblo"

Querida y hermosa comuna de Castro, que hoy celebra 459 años de historia: como nacido en esta tierra bendita, es un profundo orgullo ser parte de esta gran comunidad.

Agradezco sinceramente a todas y todos los vecinos por su tremendo aporte y apoyo al básquetbol castrense, una disciplina que nos une y nos fortalece como pueblo.

Quiero también reconocer a la Ilustre Municipalidad de Castro, a través de nuestro alcalde Baltazar Elgueta Chequepil y del Honorable Concejo Municipal, por creer en nuestro proyecto y confiar en el trabajo que realizamos, siempre movidos por el amor a esta hermosa comunidad.

¡Feliz aniversario, Castro! Sigamos construyendo juntos un futuro lleno de victorias y orgullo para nuestro querido Chiloé.

JUAN RAFAEL SULLIVAN
 PDTE. ASOCIACIÓN DE BÁSQUETBOL DE CASTRO

¡Castro celebra 459 años de historia y tradición!

En este 12 de febrero, el COSOC Municipal saluda con orgullo a todos los habitantes de nuestra comuna. Hoy no sólo festejamos una fecha fundacional, sino la riqueza de nuestra cultura, el valor de nuestro patrimonio y, sobre todo, la fuerza de nuestra gente.

Como representantes de la sociedad civil, nos sumamos a esta celebración renovando nuestra voluntad de trabajar unidos por un Castro más próspero, solidario y participativo. Sigamos tejiendo juntos el futuro de nuestra querida ciudad.

¡Feliz aniversario, vecinas y vecinos!

LUCY GÓMEZ HERNÁNDEZ,
 VICE PRESIDENTA COSOC DE CASTRO